

2019年8月5日

PRESS RELEASE



独立行政法人国際協力機構

□ 内容についてのお問い合わせ

独立行政法人国際協力機構（JICA）沖縄センター
市民参加協力課 宮園

TEL：098-876-6000 FAX：098-876-6014

<http://www.jica.go.jp/okinawa/index.html>

JICA 海外協力隊 インドネシアでラグビー指導、ブータンで小学校教育活動を行った2名が帰国。読谷村長を表敬

JICAは、国際協力の志を持った方々を開発途上国に派遣し、現地の人々とともに生活し、異なる文化・習慣に溶け込みながら、草の根レベルで開発途上国の抱える課題の改善・解決に貢献することを目的に協力隊事業を実施しています。沖縄県からは1968年に初めてJICA海外協力隊が派遣され、これまでに574名の派遣実績があり現在も41名が開発途上国の国造りに励んでいます。

今回の表敬者、比嘉 昂（ひが・すばる）元隊員は、流通経済大学（茨城県龍ヶ崎市）ラグビー部の元コーチで、インドネシア各地でラグビーの普及活動と競技指導にあたりました。その熱心な活動がインドネシアのラグビー協会に認められ、日本人として初めてラグビーインドネシア代表コーチに就任し、今年6月にインドネシアのジャカルタで開催された2019 Asia Rugby Championship Div.3（ARC）という国際大会に挑みました。残念ながら試合には敗れましたが、現地では多くのメディアから取材を受けました。また、ブータンで小学校教育に携わった比嘉 航也（ひが・こうや）元隊員はティンプー県デチェンチョリン小中学校にて2年間保健体育の指導に携わり、現地で多くの啓発活動等を行いました。2名は8月8日（木）に読谷村役場を訪問し、石嶺傳實村長に帰国報告を行います。 詳細は下記のとおりです。

記

1. 件名 読谷村石嶺傳實村長への表敬訪問
日時 2019年8月8日（木）14：00～14：30
場所 読谷村役場

以上